



Nous vous remercions de votre patience pendant la crise. Nous sommes prêts à vous servir dans les limites des directives gouvernementales.

L'équipe des départements du Service et des Pièces sont de retour le lundi 20 avril

Veillez nous appeler au 514.762.9777 ou aller sur notre site Web govw.ca pour prendre rendez-vous car l'accès au concessionnaire sera limité aux clients qui ont des rendez-vous - pour limiter les contacts. **En raison de cette crise, nous ne pouvons pas offrir notre service de navette.**

N'oubliez pas si vous avez des symptômes de COVID-19 restez à la maison - ne visitez pas notre concessionnaire pour le service

Nous respecterons les règles sanitaires strictes et la distance sociale de 2 mètres et tout sera mis en place pour assurer la sécurité et le bien-être de nos employés et de nos clients.



We thank you for your patience during the crisis. We are ready to serve you within the limits of government directives.

The team from the Service and Parts departments will be back on Monday April 20<sup>th</sup>

Please call us at 514.762.9777 or visit our website govw.ca, to make an appointment as access to the dealership will be limited to customers who have appointments - to limit contact. **Due to this crisis we are unable to offer our shuttle service.**

Please remember if you have symptoms of COVID-19 stay home – do not visit our Dealership for service

We will maintain the strict sanitary rules and the social distance of 2 meters, and everything will be put in place to ensure the safety and well-being of our employees and our customers.